



# Otorgan calificación “A” al Ayuntamiento de Tampico

EL 5INCO / 10-01-15 / 5:43 AM

***La empresa calificadora, de gran prestigio a nivel mundial, asigna también al Municipio una perspectiva crediticia estable. Reconoce a esta administración municipal su eficiente manejo de los recursos, el no endeudamiento, el nivel adecuado de liquidez. Alcalde Gustavo Torres asevera que con esa asignación se potencia a Tampico.***

Tampico, Tam.-El eficiente manejo de las finanzas públicas que realiza la presente administración municipal aunado al no endeudamiento, el nivel adecuado de liquidez y las expectativas de crecimiento económico debido a importantes y nuevas inversiones, le ha valido al municipio de Tampico recibir una calificación de A, con una perspectiva crediticia estable, por parte de la empresa calificadora Fitch Ratings, de gran prestigio a nivel mundial.

Fitch Ratings es una corporación enfocada esencialmente a prestar servicios de calificación e investigación financiera de diverso orden y de la más alta calidad.

Considerado Tampico como la capital de la Huasteca, para la calificadora nuestro municipio es proveedor importante de servicios para las localidades conurbadas y en general para esta región, al contar con grandes centros comerciales y de abasto, infraestructura hotelera y hospitalaria y universidades, registrando además un grado muy bajo de marginación en términos de cobertura en servicios básicos, educación, salud y niveles de ingreso.

El alcalde Gustavo Torres Salinas indicó que esta asignación es una excelente noticia para nuestra ciudad porque potencia al municipio y está acorde con la consolidación de Tampico en este año, respaldado por las importantes inversiones que se estarán generando en el 2015, particularmente en los sectores gastronómico y hotelero, además del inicio de la construcción de lo que será el centro comercial más grande de Tamaulipas.

Detalló que la empresa calificadora se basó, entre otros factores, en el nivel nulo de deuda bancaria, generación adecuada de ahorro interno, un porcentaje alto de pasivos no bancarios respaldados en caja, nivel adecuado de liquidez por parte del Ayuntamiento de Tampico en lo referente al manejo de los recursos para asignarle la calificación de A con una perspectiva crediticia de estabilidad.

“Estamos iniciando con buenos augurios este 2015 y en lo que a nosotros respecta, refrendamos el compromiso que tenemos con Tampico y sus ciudadanos, dar hasta el límite de nuestra capacidad por servir a esta ciudad y mejorar la calidad de vida todos los tampiqueños que finalmente es lo que queremos”, mencionó el jefe edilicio.

Torres Salinas reiteró que el 2015 es el año de la consolidación de Tampico por lo que la administración que preside seguirá trabajando fuertemente junto con el Gobierno del Estado para conseguir las metas y objetivos trazados.